

MAMÁ Y SUS TRES CHIQUITOS FUERON SEPULTADOS / LOS VISTIERON DE BLANCO

GRITOS SIN RESPUESTA

Purrál

Provincia: San José
Población: 30.557 hab
Extensión: 2,99 km²

♦ Gobiernecito



♦ **ROBERTO ACOSTA D.**
roacosta@salga.co.cr

“¡Saquenla, saquenla!”, gritó una familiar de Melina Montoro en el cementerio de Guadalupe viendo hacia el altar donde estaba su pariente, y después se desmayó.

Ella no podía aceptar que estaba en el funeral de Melina y de los hijos de la joven: María de los Angeles (5 años), María Celeste (3) y Sebastián (dos meses).

Lo de la familiar fue un grito sin respuesta que tuvo eco en las tumbas del cementerio.

Un cruzerojista llegó en ambulancia a atenderla, pues estaba muy aterrada.

Al igual que ella, los que llegaron a la triste despedida de la mamá y los chiquitos, ayer por la tarde, trataban de desahogarse con llanto.

Una parte de la tristeza de los familiares se basa en no saber las razones que tuvo Melina para enfrentar a su esposo, Yamil José



Melina tenía cinco años de casada con Yamil. ROBERTO ACOSTA D.

Herrández, y a sus hijos.

Después de hacerlo, Melina le prendió fuego a la casa 440 en la urbanización Kurú, en Purrál de Goicoechea, en la madrugada del sábado anterior.

Melina falleció dentro de una ambulancia cuando la llevaban al hospital Calderón Guardia.

“La muerte de la mamá se le dio mucho, eso fue hace cuatro años. Creo que pudo tener alguna depresión posparto y por eso reaccionó de esta forma, pero la verdad es que



Una familiar se desmayó y le pusieron alcohol. ROBERTO ACOSTA D.

no entiendo cómo pudo perder el control”, comentó Moisés Navarro, tío de la joven.

Mariachi y ropita. Los vecinos de la familia reunieron una platíca y ayudaron con los funerales.

“Tuvinmos la iniciativa de contratar a un mariachi cristiano para que diera una despedida bonita”, dijo Yania Arroyo, vecina.

A Melina y a sus tres chiquitos los vistieron con ropa blanca que estrenaron en el altar.

Familiares tuvieron que comprarla de último momento, ya que la que tenían en la casa se dañó por causa del incendio.

“No sé que me le pasó. Hace una semana estuve con ella. Jugamos, comimos, vacilamos. Me dijo que tenía que ir a Limón a visitar”, recordó entre lágrimas Soledad Navarro, tía de Melina.

Las autoridades confirmaron que no había entradas forzadas en la casa, lo que reafirma que Melina provocó la tragedia.



Soledad Navarro, tía de Melina, estaba desconsolada. ROBERTO ACOSTA D.



CREO QUE...

“Ella era muy chineada. La muerte de la mamá se le dio mucho hace cuatro años. Tenía un carácter fuerte”.

MOISÉS NAVARRO
TIO

PEREIRA ARAS IT